

Afirma Putin que Rusia continuará impulsando su capacidad naval en zonas estratégicas del mundo



Moscú, 24 ago (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, afirma que su país seguirá impulsando su capacidad naval en estratégicas zonas de los océanos del mundo.

“Continuaremos aumentando el potencial de la Armada de Rusia, perfeccionando el sistema de base y la infraestructura de la Armada, montando el armamento y equipo más avanzados en los barcos, entrenando tareas difíciles en simulacros y viajes de larga distancia, así como exhibiendo la bandera rusa en regiones estratégicamente importantes de los océanos del mundo”, indicó el primer mandatario ruso durante la ceremonia de apertura del Foro Técnico-Militar Internacional Army 2021, celebrada por videoconferencia.

Putin señaló que tareas tan trascendentales están dictadas por la situación geopolítica de Rusia y su papel en los asuntos globales.

El jefe de Estado ruso también dio inicio a la construcción de seis buques de guerra para la Armada ruso en los principales astilleros del país durante la apertura, enfatizando que una Rusia fuerte y soberana necesita una Armada potente.

Los buques de guerra se construirán en los astilleros de Sevmash en Severodvinsk (norteste), en los Astilleros del Almirantazgo en San Petersburgo (noroeste), y en los astilleros del Amur en Komsomolsk del Amur (este).

Putin subrayó además que la Armada debe defender eficazmente los intereses nacionales, garantizar la paridad estratégica y reforzar la estabilidad internacional.

Comentó que para 2027 la Marina de Guerra rusa debe tener hasta un 70 % de buques modernizados.

Durante los últimos años, Rusia ha llevado a cabo muchos procesos de modernización de sus armas para hacer frente a los desafíos. Los avances rusos en defensa son, según oficiales del Ejército ruso, una respuesta a la expansión y avance de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y el despliegue de armas estadounidenses en los países bálticos, cerca de las fronteras de Rusia.

Las tensiones entre Rusia y países occidentales se han intensificado tras la incorporación de Crimea a la Federación de Rusia en 2014. Desde entonces, Washington y sus aliados de Alianza Atlántica han aumentado su presencia militar en los países limítrofes con Rusia, so pretexto de lo que llaman “la amenaza rusa”.

Moscú sigue realizando maniobras militares en la región para mostrar su fuerza y disuadir los intentos agresivos del Occidente contra la soberanía del país asiático.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/267896-afirma-putin-que-rusia-continuara-impulsando-su-capacidad-naval-en-zonas-estrategicas-del-mundo>



Radio Habana Cuba